



## ○ エントランス

本校の西洋料理講師である道法先生が、いわゆる「現代の名工」に選出され、このたび黄綬褒章を受けられたことについて、今までこのたよりでは紹介していませんでした。遅ればせながらお知らせします。そのことありましてお祝いの花などが学校に届いています。

また、校内コンクールの作品で比較の日持ちするものを選んで玄関に飾っています。そしていつの間にか12月になろうとしています。姉妹校からツリーなどを調達してきて飾ってみました。

ということで現在、本校のエントランスは賑やかなことになっています。いつも学校の前を散歩する保育園児たちもこれらを見つけて喜んでくれました。その状況を紹介してみます。



とんがり帽子を被った二体の人形はトムテ（北欧の妖精）です。

## ○ 自校自賛

校内料理コンクールが無事終了し、表彰式と閉会式を20日(月)に行いました。校長賞(調理師科1名、製菓衛生師科1名)と奨励賞(若干名)です。本校では最優秀作品を校長賞としています。



左にその作品を紹介します。私が撮ったものは正面からではないため、少し見えにくいですね。申し訳ありません。